El Espíritu Santo es nuestra conexión con Dios. Aparte del avivamiento del Espíritu Santo no podemos entrar o experimentar las cosas del reino.

1 Corintios 2:14

2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. EL Antiguo Pacto funciona mediante la habilidad del hombre de desempeñarse de afuera hacia adentro y expone la debilidad de la carne.

Romanos 7:18 Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo.

El Nuevo Pacto está habilitado por el Espíritu de Dios y funciona de adentro hacia afuera, trayendo a relucir el poder de Dios. Hebreos 10:16

Este es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré,

Juan 15 nos dice que Jesús es la vid y nosotros los pámpanos. Los pámpanos deben permanecer en la vid para producir fruto. Todo lo que los pámpanos necesitan es suplido por la vid porque la vid es la fuente de vida de los pámpanos.

Juan15:5

15:5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.

Nuestra relación con Dios funciona de la misma manera. Él es la fuente de todo lo que necesitamos.

Juan 15:7

Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho

La palabra "pedir" en este versículo de acuerdo a la concordancia de Strong significa estrictamente exigir lo que corresponde. En otras palabras, cuando tenemos la mentalidad de que Dios es la fuente de toda necesidad, veremos esas necesidades suplidas. A menudo cuando nos encontramos en una posición de carencia, nuestro instinto natural es poner nuestro enfoque en lo que hicimos mal para causar la carencia y lo que debemos hacer para corregirlo. Esto nos devuelve a la mentalidad del Antiguo Pacto que no puede producir!

Dios dice poner la confianza en que El suple. **Pedid** y se os dará!

Lucas 11:9

Yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá

Lucas 11:10

Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá

## Lucas 11:11

Qué padre de vosotros, si su hijo le pide pan, le dará una piedra? ¿O si pescado, en lugar de pescado, le dará una serpiente?

11:12 ¿O si le pide un huevo, le dará un escorpión?

11:13 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?

La palabra pedir acá significa lo mismo que en Juan 15. Cuando usted toma su posición de hijo de Dios, El suplirá todo lo que usted necesita porque eso es lo que un Padre hace. El Santo Espíritu es su conector con Dios y fuente de poder. Espíritu Santo, necesito que escribas una palabra en mi corazón que me haga salir de este momento de carencia. Él no le dará una piedra si le pide pan. Él no le dará una serpiente si le pide un pescado. Yo creo que el texto está diciendo que si pone toda su confianza en Dios, El cambiará las cosas de adentro hacia afuera. Puede contar con eso! A menudo, de lo que carecemos es de la habilidad de incluso creer que podemos tener tanta confianza en Dios. El suple aún la habilidad de creer porque EL SUPLE TODO!

## 2 Pedro 1:3

Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia 4 por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia.

Espíritu Santo, escribe tus palabras en mi corazón. Dame la habilidad de creer. Dame la habilidad de descansar en lo que tú has prometido suplir porque yo ni siquiera tengo la habilidad de hacer eso! Un momento de revelación de parte de ti, una palabra de parte tuya es lo que necesito y creo que me la vas a dar.

Si usted pide pan, le dará una piedra? ¿O si pescado, en lugar de pescado, le dará una serpiente? O si le pide un huevo, le dará un escorpión?

NO! Si usted permanece en Él y sus palabras permanecen en usted, puede poner toda su confianza en El. Pueda pedirle lo que quiera y le será hecho!

## ESTO ES LO QUE UN PADRE HACE!

Hechos 20:32

Y ahora, hermanos, os encomiendo a Dios, y a la palabra de su gracia, que tiene poder para sobreedificaros y daros herencia con todos los santificados.